

COVID - VESTIAIRES TC Smash 51

L'AFT et les autorités ont annoncé que les vestiaires et douches « *pouvaient* » rouvrir à partir du 1^{er} juillet
Souvent aucune précision n'a été donnée mais en réalité de nombreuses règles strictes sont clairement imposées.
Mais évidemment ce n'est pas adapté aux spécificités de l'activité tennis, ni à des vestiaires tels que ceux des clubs de tennis, bien différents de ceux des halls omnisports, piscines, clubs de foot, ...
Il nous est donc impossible d'appliquer ces règles et donc de garantir une sécurité pour tous.
Nos vestiaires devraient donc rester fermés.

Mais afin de pouvoir vous changer, nos vestiaires sont ouverts mais avec les douches fermées.

MERCI DE :

- Respecter les distances de sécurité dans le vestiaire.
- D'attendre un peu pour vous changer, si le vestiaire était trop rempli et ne permettrait plus dès lors de respecter les distances de sécurité.
- De ne pas laisser vos affaires dans le vestiaire après votre changement de tenue afin de laisser de la place pour les autres.
- Il vous est conseillé, tant que possible, de porter un masque dans cet espace plus confiné.
- Ne traînez pas dans le vestiaire entre amis, notre grande cafétéria vous accueillera avec plaisir.
- Prévoyez du gel pour main pour vous désinfecter à la sortie du vestiaire.

Nous regrettons bien évidemment ces contraintes bien indépendantes de notre volonté, merci de votre compréhension.
Le comité du TC Smash 51.